



## *RTLB - RADIO TOUR LA BEGUERIE*

Une vie de cochon !

Voilà ce que sont devenues nos sorties mensuelles. RTLB, toujours à l'affût d'informations croustillantes, vous dévoile avec un peu de retard les dessous d'une sortie mémorable.

C'est en voiture que commence la sortie sous un temps presque maussade. Drôle d'idée car on aurait pu aller à cheval pour se rendre à l'hippodrome du Lion d'Angers. Café et biscuits nous attendent, gentiment préparés par Dominique.

Et là, l'aventure commence. Belle remontée des chemins de halage, en délaissant le bitume, ce qui fait nettement baisser la Mayenne. Mais la vitesse n'est pas la principale préoccupation du peloton car cette sortie bucolique, très agréable, est ponctuée d'arrêts. Ces pauses sont organisées par Didier, heureux de nous faire découvrir ses terres natales, à l'endroit et à Lambert.

Bouillé-Ménard : village pittoresque où les Lambert ont vu le jour. A écouter Didier, on se demande même si le village n'appartenait pas à sa famille qui possédait la quasi totalité des terres. Des mauvaises langues de porc font même courir le bruit qu'ils ont piqué le clocher de l'église (cf compte rendu de Didier sur cette sortie).

Quelques kilomètres plus loin, sous un ciel devenu paisible, le peloton voit rouge et arbore une mauvaise mine bleue, en découvrant le site magnifique de l'ancienne mine d'ardoise.



*Ici, c'étaient les corons ...*



*La mine réjouit, les coureurs ont touché le fond.*

Pour ne pas oublier que nous participons à une sortie cycliste, nous découvrons avant de passer à table le vélodrome de Noyant. Pour beaucoup d'entre nous, c'est le premier tour de piste aux étoiles. Quel cirque !



*Le peloton après son tour de piste*

La pause déjeuner est un moment toujours agréable. La mise en bouche se passe à Misengrain dans un parc verdoyant, à Noyant. Nous gardons le souvenir d'une serveuse souriante, efficace et autoritaire, avec un humour adapté à nos petites cervelles de cyclistes.

Après déjeuner, à l'heure où on peut somnoler au creux du peloton, nouvel arrêt pour visiter une maternité de cochons ! Vraie découverte pour beaucoup d'entre nous qui ne connaissent le cochon que dans leur assiette. Un seul regret au cours de cette visite : impossible d'ouvrir une bouteille, car tous les cochons sont démunis de leur queue en tire-bouchon. Comme quoi les cochons ne sont pas toujours des gens bons.

Merci à Didier pour cette belle sortie dépaysante en découvrant des routes inhabituelles. A nouveau, RTLB présente ses excuses pour ce reportage hors du temps....

*RTLB 28/04/2025*